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EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y

Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal

 y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

CIRCUITO
INTERIOR

AUNQUE la falta de

quórum lo impidió,
ayer se intentó otra

ratificación en lo

oscurito en Donceles.

DE FORMA remota

—como ya se está
haciendo costumbre

para evitar el debate

abierto — la Comisión
de Administración

y Procuración de
Justicia citó a sesión

para entrevistar a
Manuel Horacio

Cavazos y poder
ratificarlo como

magistrado del

Tribunal capitalino.

CUENTAN que los
señalamientos de

abuso sexual en

contra del mentado

personaje hacen que
hasta dentro de la

bancada morenista

estén en contra

de que prospere el
asunto, pero al mismo

tiempo, temen un
efecto búmeran

al reconocerlo

públicamente.

Y TODO porque fue

precisamente la
Fiscalía de Ernestina

Godoy la que resolvió
faltade elementos

y determinó el no

ejercicio de la acción

penal. Es decir,
entrarle al tira tira

con una ratificación

podría provocar más
jaloneos ¡en la otra!

POR CIERTO, el

PAN asegura que
Jorge Nader Kuri
tiene conflictos de

interés que deberían

impedirle seguir
como presidente
del Consejo Judicial

Ciudadano para
ratificar a la Fiscal.

PERO cuando les

preguntan por qué
lo avalaron en el

cargo, contestan que

lo hicieron porque
fue una propuesta

de MC. Un voto

de confianza... a

falta de una buena

investigación propia.

circuitointerior a reforma.com 




